



OPINIÓN

RED COMPARTIDA

LA CENA DEL PRESIDENTE, LAS CORCHOLATAS Y LOS GOBERNADORES

La cita fue a las 20:00 horas del lunes, después del horario oficial del trabajo, el presidente llegó caminando pasadas las 20:30 horas y el plan es que no había plan. La idea era tener una conversación de amigos entre el presidente, en calidad de fundador del partido, las corcholatas y los gobernadores, ahí estaba Mario Delgado, presidente de Morena, que fue quien les llamó a todos y cada uno de los presentes y básicamente presentó la dinámica. Oficioso, Alfonso Durazo fue quien comenzó a armar un documento de la reunión, una memoria, una lista de acuerdos más que una minuta porque al final del día lo importante era, lo dijeron ahí, mantener la unidad, mantener al partido tras el retiro de López Obrador al acabar este sexenio, así es, por enésima ocasión, pero esta vez parece en serio por el contexto, les contó de que se le acaba la vida pública después del 2024.

Las propuestas de los gobernadores recogidas por Durazo y que serán llevadas al Congreso de Morena este fin de semana por Mario Delgado hablan de mantener a las encuestas como método para elegir candidato, falta saber cuántas van a hacerse, pero será más de una; acordaron que deberán ser casas de encuestas muy reconocidas, que se hará campaña sin enfrentamiento o debate y lo más importante, los interesados deberán de renunciar a sus cargos, y eso tendría que ocurrir este mes; un tema que se puso en la mesa, pero no se resolvió, es que la renuncia sería para no tener ningún efecto en el INE, sin embargo, si no hay campaña de por medio la renuncia podría ser innecesaria, en fin, falta la reunión partidista que es donde se van a tomar las decisiones, pero decir que deben renunciar no es un hecho, hasta hoy, es una posibilidad condicionada a si se van a poner a hacer campaña. A lo mejor algún interesado no necesita hacer campaña sino ponerse a trabajar muy fuerte porque las encuestas, y es algo que será parte de las pláticas, tendría que ser sobre el arrastre de los personajes y el interés del público ¿Se imagina que un interesado, que no renunció en este mes, fuera mencionado más que cualquiera de los otros? ¿Lo dejarán afuera? Lo que quedó claro es que la renuncia es para hacer campaña ¿Y si no la hacen?

Mmanuel Velasco ya se hacía rescatando algo en el proceso de selección interna del PVEM, pero apenas iba destapándose para decir "quiero ser presidente", ya la dirigencia nacional de su partido se pronunciaba a favor de Claudia Sheinbaum. Mientras el ex gobernador de Chiapas no quiere ser visto como "disidente" nos dicen que anda moviendo todos sus hilos para seguir visible

y lo tomen en cuenta en las postulaciones, pero ¿de qué? nos confían que su premio de consolación puede ser como diputado, pero nada más.

Mientras Morena avanza en el proceso de selección de su candidato para la presidencia del 2024, la oposición no sabe siquiera cuándo se va a reunir para comenzar su propio proceso. Nos cuentan que en el PAN hay un hartazgo de la alianza, mientras en el PRI nos comentan que no ven justo que Alejandro Moreno se vaya a inscribir a la terna tricolor y en el PRD, no saben a ciencia cierta a quién postular porque quieren a Miguel Mancera que no está muy convencido de ello. La oposición ciudadana lo único que pide es que los partidos políticos se abran a la gente, pero parece que nadie quiere escuchar a la sociedad en la alianza.

El 14 de junio es el límite para que el Instituto Electoral de la CDMX termine de revisar las casi 50 mil firmas presentadas por el comité promotor para la revocación de mandato de Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo. Nos dicen que al menos una tercera parte de las firmas, 15 mil, podrían ser duplicadas. Además, existen preocupaciones sobre la posibilidad de que muchas de las rúbricas sean de personas fallecidas y trascendió que hay quejas de vecinos que afirman haber sido condicionados a firmar a cambio de recibir algún tipo de beneficio económico o gubernamental. Por el momento, el IECM ha habilitado un sistema de búsqueda de claves de elector en su portal web que permitirá verificar su autenticidad.

PD: ¿Alguien ha visto al doctor López Gatell? Nos cuentan que legisladores, medios y hasta organizaciones médicas lo andan buscando para que explique la desaparición de 35 normas mexicanas en tratamientos y medicamentos, algo que el propio Presidente dijo "es algo técnico que la gente no entiende", pero no descarta que se deba informar; mientras nadie sabe dónde se encuentra el encargado de la estrategia del combate a las adicciones y en su oficina sólo se remiten a decir: "El Doctor se encuentra ocupado".

PD2: Nos cuentan que en la Torre de Rectoría de la UNAM cayó como bomba la noticia de que la ministra Yasmín Esquivel obtuvo una sentencia judicial que la identifica como única y original autora de su tesis de titulación. La togada le ganó un round al rector Enrique Graue. ¿Será el definitivo?

